

## **Beitritt des Kantons St.Gallen zur Interkantonalen Vereinbarung zur Harmonisierung der Ausbildungsbeiträge (Stipendienkonkordat)**

Antrag vom 24. September 2012

**SPG-Fraktion (Sprecher: Bucher-St.Margrethen)**

Antrag: Festhalten am Wortlaut der Kommission für Aussenbeziehungen.

Begründung:

Die Gesamtbeträge an Stipendien im Kanton St.Gallen waren in den letzten Jahren rückläufig. Mit dem Beitritt des Kantons St.Gallen zum Stipendienkonkordat soll die Situation für St.Gallerinnen und St.Galler sowie die Chancengleichheit beim Bezug von Stipendien verbessert werden. Mit der Voraussetzung der Kostenneutralität ist eine solche Verbesserung jedoch nicht möglich.